

Meine Lieben Geschwister,

Jeden von uns sollte eine Frage beschäftigen: Wie wird es mir am Tag der Auferstehung gehen? Und die Verantwortung und Rechenschafft ist am Tag der Auferstehung einzeln. Allah sagt: „**Nun seid ihr einzeln zu Uns gekommen.**“ (6:94)

Und Allah sagt auch: „**Am Tag, da jede Seele kommt und für sich selbst streitet.**“ (16:111) Also ist die Verantwortung bei jedem einzelnen.

Deswegen schau mal auf dich selbst.. und du kennst dich am besten... Und dann stell dir die Frage: Was ist, wenn ich genau jetzt sterbe? Bist du bereit? Hast du deiner Meinung nach eine Chance so wie du jetzt bist ins Paradies zu gehen?

Allah sagt: „**Oder meint ihr etwa, dass ihr in den (Paradies-)Garten eingehen werdet?**“ (2:214) Also denkt nicht, dass ihr einfach so ins Paradies kommt!

Wie also? Wie bekommen wir also die Chance ins Paradies zu kommen? Müssen wir Allah wie ein Mönch anbeten und so viel Gottesdienst machen wie wir nur können?

Der Prophet s.a.s. hat gesagt: „**Ihr werdet nicht durch eure Taten ins Paradies kommen.**“ Die Taten meine Geschwister kommen niemals dem Lohn gleich, den Allah vorbereitet hat! Die Sahaba haben gefragt: „**Auch nicht du o Gesandter Allahs?**“ **Da sagte er sinngemäß:** „**Auch nicht ich! Außer wenn Allah mich mit seiner Barmherzigkeit und Gunst umhüllt.**“

Also niemand wird durch seine Taten ins Paradies kommen! Sind sie ein Grund? Ja.. Sie sind ein Grund, aber keine Gegenleistung.

Bei Allah! Wenn du dein Leben lang die ganze Nacht betest und den ganzen Tag fastest und du spendest das Gewicht der Erde in Gold und Silber.. du könntest damit nicht mal einen Tag im Paradies bezahlen.

Wie also kommt jemand ins Paradies? Die Antwort ist: Mit der Barmherzigkeit Allahs. Deswegen muss uns diese Frage beschäftigen: Wie bekomme ich die Barmherzigkeit Allahs?

Der erste und ohne Zweifel gewaltigste Grund ist: Die Erfüllung der Pflichten und Unterlassen der Verbote.

Und der zweite, einer der gewaltigsten Gründe überhaupt die Barmherzigkeit Allahs zu erlangen.. das, was fast alle heutzutage vergessen ist: Der gute Charakter.

Meine Geschwister, Das erste, was man zu diesem Thema erwähnt ist die Ayah: „**Ihr habt ja im Gesandten Allahs ein schönes Vorbild, (uns zwar) für jeden, der auf Allah und den jüngsten Tag hofft.**“ (33:21)

Und es reicht für den Gesandten Allahs zu erwähnen, dass Allah ihm gesagt hat: „**Und du bist wahrlich von großartiger Wesensart.**“ (68:4)

Diener Allahs,

Der gute Charakter, das Benehmen und der beste Umgang mit der kompletten Schöpfung Allahs... das sind die Beschreibungen eines Gläubigen!

Was brauchen wir also? Was haben wir dringend nötig meine Geschwister?!

Es ist die Erziehung unser Selbst! Die Selbsterziehung; die Erziehung der Nafs!

Denn bei Allah... Wir haben keine Lust mehr ständig zu hören:

Der soundso hat das gemacht.

Der soundso ist ein Nicht-Muslim.

Der soundso ist ein Erneuerer.

Der Soundso ist so... und der so... Subhanallah!

Wallahi wir sind schon so satt von diesem Gerede! Hat der Prophet s.a.s. nicht gesagt, dass der, der bei anderen Fehler sucht die Eigenschaft eines Heuchlers hat?!

Ist nicht das ein deutliches Anzeichen von schwachem Iman und einem schlechten Charakter?! Wie will man den so die Barmherzigkeit Allahs bekommen?!

Deswegen müssen wir uns selbst erziehen meine Brüder und Schwestern! Damit wir unser Iman stärken, die Zufriedenheit Allahs bekommen können, damit Allah unsere Stufen erhöht und das mindeste: Das wir niemandem Schaden zufügen! Keinem Muslim und keinem Kafir!

Der Prophet s.a.s. hat in einem authentischen Hadith sinngemäß gesagt: „**Der Gläubige ist kein Beleidigender, und kein Verfluchender, und kein Unverschämter und kein Obszöner.**“ (Ahmad)

Der Beleidigende meine Geschwister, ist derjenige, der über die Würde der Menschen redet, lästert, verleumdet, beleidigt, runtermacht und sich lustig macht! Das sind diejenigen, von denen man ständig hört: Der soundso ist soundso .. und der ist so.. und der ist so... derjenige, der dies tut wird vom Propheten s.a.s. nicht als gläubig beschrieben!

Und der Verfluchende, ist derjenige, der die anderen Menschen von der Barmherzigkeit Allahs ausschließen will... Egal, ob er dabei ihn wörtlich verflucht oder andere Wörter benutzt, die dazu führen sollen!

Und es ist **niemals** erlaubt einen Muslim zu verfluchen! Und es ist auch nicht erlaubt einen bestimmten Nicht-Muslim zu verfluchen, außer mit Bedingungen.

Und es gibt keinen Zweifel, dass wenn man Dua für ihn macht, es besser für einen ist. Denn der Nutzen ist größer, wenn Allah jemanden durch sein Dua rechtleitet, als wenn Allah jemanden durch sein Dua bestraft!

Und ich sage ja! Der Prophet s.a.s. hat manche Götzendiener mit Namen verflucht! Und Allah hat ihn dafür zurechtgewiesen. Wie Imam Ibn Kathir in seinem Tafsir überliefert: Bei Bukhari ist überliefert, dass der Prophet s.a.s. als er seinen Kopf von dem Ruku' (Verbeugung) gehoben hat, und nachdem er „سمع الله لمن حمده“ gesagt hat, hat er s.a.s. gesagt: „**O Allah verfluche den soundso und soundso.**“ Darauf hat Allah die Ayah herab gesandt: „**Es ist gar nicht deine Angelegenheit, ob Er ihre Reue annimmt oder sie bestraft, denn sie sind ja Ungerechte.**“ (3:128)

Und wo ist unser guter Charakter und Benehmen mit den Muslimen und Nicht-Muslimen?! Und ich rede nicht über die Feinde Allahs!

Es stimmt, es gibt Geschwister, vor allem die Prediger, die offensiv bekämpft werden und sagen, dass die Nicht-Muslime ihre Feinde sind...! Das ist deren Situation... aber doch nicht Deine!! Die Brüder tun so, als ob alle Nicht-Muslime ihre Feinde sind subhanallah! Ok... vielleicht gucken sie komisch, wenn man ein Bart trägt... genauso wie wir komisch gucken, wenn wir einen Punker mit pinken Haaren sehen..

Das ist das ungewöhnliche an ihnen.. und genauso an uns! Ich sage euch bei Allah.. über 90% der Leute, denen du begegnest ist es völlig egal was du machst oder wie du aussiehst.. vielleicht sehen sie nicht mal dass du ein Muslim bist.

Und sogar auch wenn sie deine Feinde sind! Wie ist der Prophet s.a.s. mit ihnen umgegangen? Es überliefert Muslim, dass einige Sahaba zum Prophet s.a.s. gekommen sind und ihm gesagt haben: „**O Gesandter Allahs, bitte Allah darum, Er möge Seinen Fluch auf die Götzendiener herab senden.**“ Und diese Götzendiener haben dem Prophet s.a.s. und den Sahaba wirklich geschadet. Aber was erwiderte der Prophet s.a.s.? Er sagte: „**Ich wurde nicht als Fluchender gesandt, sonder als Barmherzigkeit (für die Welt).**“

Und wo ist die Barmherzigkeit der Muslime mit ihren Geschwistern?! Und wo ist die Barmherzigkeit der Muslime zu der kompletten Schöpfung Allahs?!

Wie willst Du mein Bruder und meine Schwester die Zufriedenheit und Barmherzigkeit Allahs bekommen, wenn du dich nicht selbst zu diesen schönen Eigenschaften und guten Umgang mit den Menschen und der Schöpfung erziehst?!

Und wir haben ja schon gehört, dass du ohne die Barmherzigkeit Allahs nicht ins Paradies kommst!

Aber der Prophet s.a.s. hat uns sinngemäß gesagt: „**Die Barmherzigen, zu ihnen ist der Allerbarmer barmherzig. Seid (darum) barmherzig zu dem was auf der Erde ist.**“ Und damit ist ALLES auf der Erde gemeint, ohne Ausnahme! Er s.a.s. sagte: „**Seid barmherzig zu dem was auf der Erde ist, so ist zu euch Barmherzig, was im Himmel ist.**“ (Ahmad)

Und wir bitten Allah, uns zu den Barmherzigen zu machen. Und uns Kraft zu geben uns selbst zu einem schönen Charakter zu erziehen.